

Zur gemeinsamen Erklärung der Kommunistischen Parteien Westeuropas zum Schumanplan

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrüßt die gemeinsame Erklärung der Kommunistischen Parteien Frankreichs, Deutschlands, Italiens, Großbritanniens, Hollands, Belgiens und Luxemburgs zum Schumanplan. Er solidarisiert sich mit ihr als einem mächtigen Friedensbündnis der Arbeiterklasse Westeuropas im Kampf gegen den Kriegsplan der amerikanischen Imperialisten und ihrer europäischen Trabanten.

Die gemeinsame Erklärung unserer Bruderparteien in Westeuropa wird dazu beitragen, daß die Völker Europas, insbesondere auch die Werktätigen in Westdeutschland, eine unüberwindliche Friedensfront gegen die imperialistischen Kriegsbrandstifter errichten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ruft deshalb die Werktätigen in ganz Deutschland zur aktiven und einheitlichen Unterstützung dieses gewaltigen Kampfbündnisses der internationalen Arbeiterklasse auf. Sie richtet insbesondere an die kommunistischen, sozialdemokratischen, christlichen und parteilosen Arbeiter in Westdeutschland und in Berlin den Appell, sich sofort und überall gemeinsam über die entschlossene Vereitelung der amerikanischen Kriegsvorbereitungen in Westdeutschland, wie sie in der Aufstellung der Söldnerarmee, in der Kriegsproduktion, in der Unterminierung des Lorelei-felsens und lebenswichtiger Verbindungswege und vor allem im Beitritt der westdeutschen Imperialisten zum sogenannten Schumanplan zum Ausdruck kommen, zu verständigen.

Eingedenk der Worte des großen Stalin, daß die Bildung der Deutschen Demokratischen Republik ein Wendepunkt in der Geschichte Europas darstellt, wird die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ihre Anstrengungen im Kampfe um den Frieden entsprechend den Stockholmer Beschlüssen des Ständigen Ausschusses der Weltfriedensbewegung und entsprechend den Plänen des Deutschen Komitees der Kämpfer für den Frieden verdoppeln, die Deutsche Demokratische Republik als Basis der Nationalen Front des demokratischen Deutschland weiter stärken und festigen und damit dem Kampfbündnis der